にたさこ日記(令和4年度 第37週)

2月13日(月) 学習の様子

1時間目体育の学習です。5年生がバレーボールの練習をしていました。寒さに負けていませんね!

2年生は「6年生を送る会」でのエールの練習をしています。教室では2年生と6年生がかけ算九九の勉強をしていましたよ。









2月10日(金) 学習の様子

4年生国語の学習の様子です。自分たちが調べたことを表やグラフを使って新聞にまとめていました。

2年生生活科の学習です。いよいよ今年度もあと 僅かです。自分たちの成長の記録をまとめています。









2月 9日(木) 1・6年生なわとび&PK&フラフープチャレンジ

各学年で行われてきた「なわとび&PK&フラフープチャレンジ」ですが、今回が最後の取組です。1年生と6年生がチャレンジしていました。この1年間、一緒に活動することが多かった1・6年生ですが、なんだか1年生が少したくましく見えました。これまでの6年生の支えがあったからだと思います。









2月 8日(水) 5年生 歌の指導

今月 28 日(火)に「6 年生を送る会」が行われます。5 年生が在校生のリーダーとして頑張っています。 今朝は当日 6 年生に贈る歌について、下級生に教えに行っていました。これから練習して、当日は在校生全 員で心をひとつにして歌いたいですね。









2月 7日(火) 3年生ブラッシング指導

2学期の5年生への指導に続き、今回は3年生を対象にブラッシング指導がありました。歯ブラシのどこを使えば歯垢が取れるのか、1gに細菌がどれくらい残っているのか、歯磨きの大切さを改めて感じました。







